



Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 25.04.2024

von

GR Dipl.-Ing. David Ram

Betrifft: Zukunft Pumptrack in Mariatrost

Sehr geehrter Hr. Stadtrat Hohensinner, lieber Kurt,

Pumptracks sind als multifunktionale Sportanlagen (Rad, BMX, Inline-Skating, Roller, etc.) allseits beliebt, bieten eine spannende sportliche Herausforderung auf allen Schwierigkeitsstufen und eine niederschwellige sportliche Betätigung für Menschen jedes Alters. Deshalb finden sich auch 7 Pumptrack-Anlagen in den umliegenden Gemeinden, während wir im Grazer Stadtgebiet gerade einmal auf 2 Pumptracks kommen.

Um der steigenden Nachfrage zu begegnen, wurden in den letzten Jahren einige Projekte vorgeschlagen, die mehr oder weniger weit in der Umsetzung vorangekommen sind. Konkret umgesetzt wurde eine sehr erfolgreiche Radveranstaltung am und rund um den Bezirkssportplatz Mariatrost, die aufgrund der großen Nachfrage im Juni fortgesetzt wird.

Der Erfolg dieser Veranstaltung wirft natürlich die Frage nach dem geplanten Pumptrack in Mariatrost auf, der 2021 angekündigt wurde, dessen Zukunft nach Einwendungen gegen die Baugenehmigung und neuen Ideen für den Standort (Stichwort Parkhaus Fölling) jedoch mehr als ungewiss erscheint.

Daher stelle ich im Namen des Grünen Gemeinderatsklubs / ALG folgende Frage:

Welche Schritte wurden seitens des Sportamtes gesetzt bzw. sind in Planung, um eine baldige Errichtung und Inbetriebnahme einer Pumptrack-Anlage in Mariatrost für die Bezirksbevölkerung und alle Grazerinnen und Grazer zu ermöglichen?